



by GIOCHI PREZIOSI

#JuegaConEllos

FAMOSA LANZARÁ EN ESPAÑA LA COLECCIÓN DE JUGUETES GIGANTOSAURUS, CREADA POR UNITED SMILE

Madrid, xx de xx de 2023. La línea de juguetes y peluches Gigantosaurus, basada en la exitosa serie de televisión de Cyber Group Studios que se emite en Clan TV, será distribuida en España a partir del último trimestre de 2023 por Famosa, gracias al acuerdo de Giochi Preziosi con United Smile, fabricante de la línea.

La nueva gama de juguetes Gigantosaurus es fruto de la colaboración entre United Smile y Cyber Group Studios, productora y distribuidora líder de la serie. Con esta nueva colección de juguetes, los niños tendrán la oportunidad de recrear en casa sus aventuras favoritas de los dinosaurios de la serie. La línea de juguetes de Gigantosaurus cuenta con un surtido amplio de minifiguras de los personajes que los fans podrán coleccionar optando por los packs individuales o por el Mighty Mini Friends Egg, con un mini personaje y un huevo con slime en su interior. La colección se completa con el surtido de peluches Soft Buddies, que ofrece cuatro personajes supersuaves para coleccionar, y un sonoro peluche Gigantosaurus que sorprenderá con sus rugidos y pisotones. La figura de acción Gigantosaurus es el juguete estrella de la gama, con sus mandíbulas móviles y sus patas pisando fuerte.

Julien Barbier, de Consumer Product Connection y agente de Gigantosaurus en Iberia declaró: "estamos entusiasmados con el lanzamiento de los nuevos juguetes Gigantosaurus distribuidos por Famosa. Conjuntamente con los demás licenciatarios, nos alegramos de poder contar con un partner de ese nivel. Famosa garantiza sin duda el éxito y la permeabilidad de la línea en el mercado español. Gracias a ese acuerdo, los fans de los dinosaurios más queridos de la televisión finalmente podrán disfrutar de los nuevos juguetes."

Por su parte, José Miguel Toledo, CEO de FAMOSA, afirma que, "es una gran satisfacción añadir la nueva línea de productos de Gigantosaurus a nuestra oferta y poder ofrecerles a los fans españoles de la serie sus personajes favoritos con una gama tan amplia como la que vamos a distribuir a partir de octubre gracias a nuestra colaboración con United Smile y Cyber Group Studios".

Gigantosaurus es una serie de televisión preescolar de aventuras y comedia cuya segunda temporada se puede ver en España en Clan, así como en streaming en Netflix y Disney Junior. La segunda temporada, con 52 episodios de 11 minutos de duración, explora lugares del período Cretácico y lleva a la pantalla todas las nuevas aventuras de los jóvenes amigos dinosaurios Rocky, Bill, Tiny y Mazu. También introduce nuevos personajes, como bebés dinosaurio y un feroz T-rex llamado "T".

Eduardo Calvo, Kids Licensing en Televisión Española, comentó: "nos alegramos de poder contar con Famosa en calidad de Master Toy de Gigantosaurus en España. En 2022 iniciamos la emisión de la primera temporada con una buena acogida, en febrero de este año hemos estrenado la segunda

temporada. La llegada de los juguetes al mercado será un gran aliciente para consolidar en el tiempo Gigantosaurus como una serie de largo recorrido.”

La exitosa serie cuenta con más de 40 especies diferentes de dinosaurios reales y una ambientación extremadamente fiel de la flora y fauna de la época. La tercera temporada de Gigantosaurus aborda temas de gran actualidad, como la amistad, el valor e incluso el cuidado de los bebés. Introduce nuevos personajes, como Spinosaurus y Missy, un Incisivosaurus.

Basada en el libro de Jonny Duddle, publicado por Bonnier Books UK Ltd, del que se han vendido más de 600.000 ejemplares en todo el mundo, la serie TV de aventuras Gigantosaurus, producida por Cyber Group Studios, invita a los más jóvenes a seguir las aventuras prehistóricas de cuatro curiosos amigos dinosaurios, Rocky, Bill, Tiny y Mazu, mientras exploran el misterio de Gigantosaurus, el dinosaurio más grande y feroz de todos. Cada episodio estimula la imaginación, guía al grupo en una aventura, mientras se enfrentan a sus miedos individuales y trabajan juntos para resolver un problema. Mientras el curioso Mazu, el juguetón Tiny, el tímido Bill y el valiente Rocky intentan aprender más sobre Gigantosaurus, descubren que ellos también tienen algo que aprender de él.

FAMOSA

FAMOSA nace en Onil (Alicante) en 1957 como resultado de la unión de pequeñas empresas jugueteras para hacer frente al cambio tecnológico en el sector como Fábricas Agrupadas de Muñecas de Onil, S.A. Integrada en el Grupo Giochi Preziosi desde 2019, FAMOSA cuenta con más de 60 años de experiencia en el sector juguetero, es líder en el mercado español desde 2018 y cuenta con una importante cuota de mercado en Portugal y México y una presencia relevante en más de 50 países, incluidos Francia, Italia, y EEUU. Algunas de las marcas más importantes de la compañía son Nenuco, Pinypon, Nancy, Feber, Barriguitas, Famosa Softies, y The Bellies.

Más información y contacto en www.famosa.es o en nuestro perfil de Instagram [@JuguetesFamosa](https://www.instagram.com/JuguetesFamosa)

United Smile

Acerca de United Smile:

Lanzado en 2020, United Smile es un nuevo concepto de Boutique Toy Company, que agregará valor a los estudios, brindando asesoramiento y apoyo en una asociación a largo plazo. El talentoso equipo detrás de United Smile tiene mucha pasión, décadas de experiencia en el negocio de los juguetes en todo el mundo y una relación estratégica con China, lo que nos permite crear y desarrollar productos innovadores y atractivos con los más altos estándares de calidad. Una sólida red de distribuidores en todo el mundo ha confiado en nosotros, incluidos algunos de los principales distribuidores de juguetes en todos los continentes. Estamos orgullosos de ser un negocio boutique, basado en personas comprometidas que trabajan junto con nuestros socios para brindar las mejores experiencias y resultados sorprendentes. ¡En lo que hacemos, la CONFIANZA y la DIVERSIÓN están en el corazón de nuestro negocio!

Acerca de Cyber Group Studio:

Fundada en 2005, Cyber Group Studios es una productora y distribuidora internacional de programas animados líder, galardonada con múltiples premios, para una audiencia que va desde niños hasta adultos jóvenes. La empresa tiene su sede en Francia, Estados Unidos, Reino Unido, Italia y Singapur. Su equipo está motivado por la pasión por crear grandes e inspiradoras historias dirigidas a una audiencia global en todos los continentes. Sus cinco estudios de desarrollo y producción

comparten una fuerte cultura de innovación, ofreciendo al público la mejor experiencia narrativa, animada y musical. Cyber Group Studios produce su propio contenido, así como programas de terceros que se distribuyen en todo el mundo en todas las plataformas digitales y lineales. También participa en programas de licencia de productos de consumo y marketing a gran escala de los personajes de su serie.

Find out more:

Website <https://www.cybergroupstudios.com/>

Instagram: @CyberGroupStudios

Twitter : @CyberGroupSDs

Facebook : Cyber Group Studios

Linkedin : @CyberGroupStudios

YouTube: CyberGroupStudios